



# EN CAMPAÑA

Por Armando Reyes Vigueras

La candidata ganadora del pasado proceso electoral, Claudia Sheinbaum, señaló en un par de eventos como parte de sus giras por el país luego de las elecciones que la denominada "Nueva Escuela Mexicana" tendrá continuidad en su administración, además de que se prevé fortalecer la educación y otorgar una beca universal en los niveles básicos.

Esto lo confirmó en un evento en Puebla, en donde señaló que los estudiantes de escuelas públicas recibirán una beca de apoyo, al igual que las mujeres de más de 64 años recibirán una pensión.

En dicha entidad, junto al presidente López Obrador, supervisó el programa Sembrando Vidas en el municipio San Salvador el Verde.

Asimismo, prometió un ambicioso plan hídrico para el Valle de México conjuntamente con los gobiernos de la CDMX, Estado de México e Hidalgo, además de mencionar que irá por el rescate de instituciones públicas como el IMSS y la soberanía del recurso hídrico.

## APUNTES ELECTORALES

El actual presidente nacional de Morena, Mario Delgado, reveló que hasta la fecha la única aspirante a dirigir al partido luego de que él vaya al gabinete es la actual secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.

El INE está preparando multas para los partidos políticos que participaron en el pasado proceso electoral, debido a falta de reportes, transferencias no reportadas, así como contrataciones sin comprobación, lo que se traduce, de acuerdo al proyecto que prepara la Unidad Técnica de Fiscalización, en sanciones poco más de 390 millones de pesos; el PAN sería el que recibiría la mayor multa con 99.1 millones, seguido por Movimiento Ciudadano con 97.1, Morena con 69.7, el PRI con 47.9, el PRD con 38.8, el PVEM con 28.4 y el PT con 9 millones de pesos.

En redes sociales, crecen las críticas en contra de Guadalupe Acosta Naranjo por el anuncio de la creación de un nuevo partido, pues usuarios recuerdan que él estuvo en el PRD junto a López Obrador, apoyó la narrativa del fraude electoral en 2006, así como su falta de reflejos para detener lo que ahora llama una elección de Estado.

Un enfrentamiento que está subiendo de volumen es el que sostienen Alejandro "Alito" Moreno, presidente nacional del PRI, y el senador electo Manlio Fabio Beltrones. Este último ha sido crítico y opositor a las reformas estatutarias impulsadas por Alito Moreno, señalando que será parte de la bancada tricolor en la Cámara Alta, aunque su voto será autónomo; en respuesta, el dirigente del PRI señaló que el también expresidente nacional de su partido estuvo involucrado en el asesinato de Luis Donaldo Colosio Murrieta. Moreno Cárdenas prepara la expulsión de varios de los críticos de la reforma que le permitirá reelegirse y estar al frente del partido después de la siguiente elección presidencial.

Sigue la telenovela en la elección de alcalde en Cuauhtémoc en la capital del país, por la intención de llevar a cabo un recuento de votos por parte de la autoridad electoral de la Ciudad.



Foto / X @Claudiashein